



Federazione Italiana Sport Equestri
Comitato Regionale Sardegna

Verbale della seduta del Consiglio Regionale in data 31 marzo 2021

In ottemperanza delle disposizioni di contenimento dell'epidemia Covid-19 la riunione di consiglio viene svolta in videoconferenza tramite la piattaforma Zoom.

Con il consenso dei presenti viene effettuata la registrazione della riunione al solo scopo di redare il verbale.

Presenti:

Stefano Meoni (Presidente);

Sebastiano Dessi, Giovanni Carboni, Elena Gaspa, Gianleonardo Murruzzu, Alessandra Pes di San Vittorio, Silvia Rubiu, Alberto Sanna Randaccio, Sergio Santona, Giangavino Serra, Andrea Rossi.

Ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente;
2. Criterio di assegnazione dei Campionati regionali di Salto ostacoli;
3. Assegnazione Campionati regionali di dressage e completo;
4. Assegnazione cariche mancanti;
5. Approvazione dei programmi;
6. Varie ed eventuali.

Il Presidente alle ore 16,30, considerato il numero legale, dichiara iniziata la riunione di consiglio.

1. Approvazione verbale seduta precedente:

Il verbale della seduta precedente, dopo la lettura, viene approvato all'unanimità;

2. Criterio di assegnazione dei campionati regionali di salto ostacoli:

Criterio precedente: nel quadriennio passato il criterio era il seguente: si propone un bando di gara rivolto ai circoli affiliati al C.R. Sardegna in possesso di un impianto idoneo ad ospitare i campionati regionali. Il circolo che offrì il montepremi maggiore, purché gli impianti e i campi siano idonei, si aggiudica i campionati. Può essere presentata solo una richiesta per impianto e il montepremi minimo è fissato in € 15.000. L'impianto che ha ospitato i campionati regionali di s.o. l'anno precedente non può partecipare.

Criterio attuale:

Dopo diverse proposte il consiglio delibera di adottare il criterio precedente con la sola eccezione per l'anno 2021: essendo il primo anno del nuovo quadriennio olimpico, tutti i comitati organizzatori possono presentare candidatura.

Il consiglio incarica il Presidente di istituire il bando di assegnazione sulla falsariga dei precedenti per il giorno 10 maggio.

3. Assegnazione campionati regionali 2021 di dressage e di Completo:

Per il completo non ci sono alternative, pertanto il consiglio delibera di assegnare i campionati regionali di completo 2021 a Tanca Regia, negli impianti dell'Agris Sardegna, durante il completo in programma nel mese di Settembre. Per il dressage invece gli unici comitati organizzatori sono il Circolo Ippico BoscoVivo ed il Circolo Ippico is Alinos. Requisito per l'organizzazione del campionato resta l'aver organizzato nell'anno precedente o nell'anno in corso almeno una tappa del master Sardegna FISE di dressage. Si delibera di assegnare il campionato a circolo ippico Boscovivo.

Si propone di inserire anche le categorie aggiunte per il circuito di sport integrati. A tal proposito si ritiene opportuno provare ad inserire tali categorie non nella tappa di campionato ma nei concorsi normali. In caso di fosse una discreta partecipazione si potrebbe pensare di inserirle anche nei campionati.



Federazione Italiana Sport Equestri
Comitato Regionale Sardegna

4. Assegnazione cariche mancanti:

Data l'indisponibilità del Signor Franco Aroni ad accettare l'incarico proposto, si decide di assegnare il ruolo di Team Manager al Signor Antonio Murruzzu. La mansione di responsabile della formazione viene assegnata al Signor Alberto Sanna Randaccio (Istruttore di 3 livello e Master), incarico per il quale il consiglio ritiene che debba rimanere in comitato. Il Signor Sanna Randaccio lamenta la carenza di risorse in capo al Dipartimento Formazione e suggerisce che la Signora Paola Francesca Angioni in qualità di segretaria del Comitato Regionale abbia l'incarico di leggere i documenti in modo tale da diventare punto di riferimento in comitato e poter dare risposte adeguate a tutti gli istruttori e tecnici. Tornando al discorso del budget, non esiste un budget assegnato alla formazione anche perché la stessa si è sempre autofinanziata. I numeri esigui dei partecipanti ai corsi di formazione non devono costituire un ulteriore ostacolo per chi vuole crescere. Pertanto se ci fosse un budget, si potrebbe andare incontro alle esigenze di molti. Riferisce inoltre che è stato chiesto ai referenti della formazione di divulgare le scuole federali di sport equestri. Il Signor Sanna Randaccio si prende l'onere di studiare il regolamento in essere per poi divulgarlo.

Alle ore 18.00 il Signor Giangavino Serra si scusa e lascia la riunione per motivi di lavoro.

Incarico di responsabile della monta western: Il Presidente prende la parola e riferisce che il Signor Mirko Deriu ha dato la propria disponibilità al fine di regolarizzare la propria posizione in ambito federale effettuando direttamente l'esame per il conseguimento dei titoli necessari. Pertanto si rimanda la nomina del Signor Deriu appena lo stesso avrà concluso l'iter formativo.

5. Approvazione dei vari programmi:

Non si procede all'approvazione dei programmi poiché non tutti i consiglieri hanno ricevuto le mail di conseguenza non hanno avuto modo di poter verificare i documenti inviati dal comitato regionale. Pertanto si rimanda ai consiglieri la lettura degli stessi e si procederà alle delibere sulla chat e le decisioni verranno ratificate nella prossima riunione di consiglio.

6. Varie ed eventuali:

- Ratifica d'urgenza per l'affiliazione di scuderia LGT A.S.D Circolo Ippico con sede legale in Santulussurgiu Via delle Selle n°19. Delibera d'urgenza n° 10/2021. A tal proposito si ritiene necessario che vengano fatte delle verifiche a campione poiché sul territorio esistono dei centri di equitazione che non hanno i necessari requisiti per l'affiliazione. Quindi si stabilisce che da questo momento in poi in tutti i nuovi centri equestri che facciano domanda di affiliazione avvenga una verifica da parte della federazione per verificare l'idoneità. Si ritiene altresì necessario effettuare delle verifiche a campione anche presso le società già affiliate al fine di verificare lo stato di tali requisiti.
- Il signor Antonio Madeddu, Presidente dell'ASD Giara Oristanese ha presentato domanda per poter organizzare per la data del 1 Maggio un concorso ippico promozionale ma in concomitanza è già in programma un concorso di dressage presso il Circolo Ippico Is Alinos. Il consigliere Sanna Randaccio chiede al presidente se per le tappe Agris sia già stato definito un programma definitivo ed approvato delle varie discipline. A tal proposito il consigliere Murruzzu riferisce che per il salto ostacoli il programma è già stato approvato ma non ancora stanziati i fondi. Mentre non è stata ancora assegnata la tappa finale del progetto sport. Il fatto che le tappe del progetto sport vengano svolte in una sola giornata sta creando notevoli disagi e criticità ai partecipanti. Pertanto si propone che almeno per la tappa finale la gara del progetto sport venga svolta su due giornate. La stessa dovrà essere programmata entro il 29 di Settembre. Si decide all'unanimità di organizzarla ad Ozieri nelle date del 28/29 di Agosto.
- Si discute in merito al fatto che gli istruttori dall'anno 2022 saranno responsabili di un unico centro ippico. Quindi si ritiene necessario l'invio di una mail a tutti i circoli ippici affiliati al fine di rammentare che dall'anno 2022 non sarà più consentito agli istruttori la possibilità di esercitare in più di un centro.



Federazione Italiana Sport Equestri
Comitato Regionale Sardegna

- Il Presidente, a proposito della nomina della Signora Federica Uras quale referente dei giudici di salto ostacoli, riferisce che la stessa propone di confermare l'incarico al signor Giovanni Sechi poiché questo risulta essere l'ultimo anno in cui possa mantenere l'incarico. Il presidente propone che ancora per quest'anno l'incarico venga rassegnato al signor Sechi. Al termine della discussione si stabilisce di rinnovare l'incarico di referente dei giudici di salto ostacoli al sig. Giovanni Sechi e di organizzare un incontro tra lo stesso e il consiglio per chiarire alcuni punti.
- Si discute in merito alle probabili sanzioni da infliggere in caso di annullamento di un concorso che avvenga oltre i dieci (10) giorni prima della realizzazione del concorso stesso. A tal proposito il presidente propone di chiedere alla consulta a Roma di aumentare ad almeno sette (7) giorni prima la chiusura delle stesse.
- Altro argomento importante della seduta riguarda la situazione degli impianti di gara per il quale sarebbe opportuno che venissero effettuati dei sopralluoghi da parte di un "esperto" al fine di verificarne l'idoneità. Inoltre si ritiene sia indispensabile che durante tutti i concorsi venga fatto pagare l'uso dei servizi (attacco luce per van e camper). All'unanimità si stabilisce che tali verifiche vengano svolte regolarmente con l'intento di garantire l'efficace svolgimento delle manifestazioni stesse. Inizialmente si propone di creare una piccola commissione con alcuni membri del consiglio e considerare il 2021 anno "0" comunicando a tutti i comitati organizzatori che dall'anno 2022 queste ispezioni e queste regole saranno validanti. Fondamentale quindi dare dei criteri oggettivi, in modo tale che dal prossimo anno tutti i c.o siano a conoscenza dei criteri da rispettare. Si propone di realizzare una scheda precompilata da parte del comitato regionale e di renderla sperimentale da quest'anno ed obbligatoria dall'anno 2022. Al termine di ogni concorso il rappresentante dei cavalieri avrà l'onere di compilare tale scheda e far emergere le criticità e le problematiche che si sono verificate. Il rappresentante dei cavalieri si farà portavoce e verrà preso come punto di riferimento da tutti i cavalieri. Si dà l'incarico al consigliere Giangavino Serra, in qualità di tecnico, di stabilire i requisiti per realizzare la tabella che verrà compilata dal rappresentante dei cavalieri di ogni concorso.
- Il Presidente Stefano Meloni prende la parola e riferisce di aver presenziato all'ultima gara di Endurance avvenuta a Tanca Regia nei giorni scorsi e comunica di aver trovato un clima disteso e sereno tra i concorrenti oltre ad una buona organizzazione dell'evento, contrariamente a quanto si era rilevato durante le gare precedenti.

Non essendoci altro su cui discutere, il presidente dichiara chiusa alle ore 19.20 la riunione.

Il Presidente

Stefano Meloni

Il Segretario

Alessandra Pes di San Vittorio